



Santa Coloma vivió un momento histórico con la popular 'Macarena'.

En Can Zam... también se baila 'La Macarena'



En 1994:

En México, el Subcomandante Marcos, al frente del EZLN, se alza en armas contra el Gobierno. En España, la triste noticia son los incendios...

Radio Tele-Taxi recibe autorización del Ministerio de Transportes para trasladar su centro emisor a la Torre de Comunicaciones de Collserola. De ahora en adelante, la emisora podrá competir con las mismas armas. Televisión Española graba íntegro el Festival de Can Zam en el que se bate el récord Guinness al conseguir que, según el notario, 300.000 personas

bailaran al unísono el *hit* mundial 'Macarena'. Los del Río, incrédulos en principio, se rinden a la evidencia. TVE graba el festival para condensarlo en un programa que se emite el Jueves Santo y supera los 4 millones de espectadores en España. Años más tarde, Bill Clinton utiliza el tema como banda sonora de su campaña electoral.